



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0  
post@judenburg.gv.at



## Weihnachtsgeschenk für den Judenburger Ortsteil Murdorf

**Auf Initiative von Bürgermeisterin Mag.a Elke Florian und der Zusammenarbeit von Raiffeisenbank Zirbenland und der Lebenshilfe Region Judenburg gibt es nun wieder einen Bankomaten in Murdorf. Der Automat befindet sich nun beim Nah & Frisch Murkauf in der Europastraße 56 und ist ein gelungenes Beispiel für eine regionale Problemlösung und außerdem ein schönes Weihnachtsgeschenk für die Bewohner:innen im Ortsteil Murdorf.**

ÖBB- und Verbund-Tickets, Post-Partnerschaft, Bankdienstleistungen für die Bank99, u.v.a.m. Die Stadtgemeinde Judenburg hat in den letzten Jahren etliche Dienstleistungen von Unternehmen und Konzernen übernommen. Diese Leistungen erfordern beträchtliche personelle- und natürlich auch finanzielle Ressourcen. Viele österreichische Gemeinden standen heuer vor dem gleichen Problem: Neue Verträge der Firma PSA Payment Services Austria für den Betrieb von Geldautomaten sorgten für eine Vervielfachung der Kosten (Verzehnfachung in Judenburg).

Bürgermeisterin Mag.a Elke Florian: „Von einigen Parteien wurde das Thema „Bargeld“ heuer medienwirksam inszeniert, für die Schaffung bzw. den Erhalt der Infrastruktur werden die Kommunen aber wieder kräftig zur Kasse gebeten und diese Verantwortung somit auf die Bürgermeister:innen abgewälzt. Die Möglichkeit zur Bargeldbehebung in einem Ortsteil mit rund 3.000 Einwohner:innen war der Stadtgemeinde Judenburg stets wichtig und zu den bisherigen Bedingungen machbar, aber irgendwann ist ein Punkt erreicht, an dem man sich nicht mehr alles gefallen lassen kann!“

### Mut und Können verbindet!

Der Vertrag mit dem Bankomatanbieter wurde also nicht verlängert. Ein mutiger Schritt, denn natürlich bekommt man als Stadtoberhaupt



tagtäglich den Unmut der Bürgerinnen und Bürger zu spüren. Bürgermeisterin Mag.<sup>a</sup> Elke Florian hat jedoch fest daran geglaubt, dass eine Lösung mit regionalen Partnern möglich sein kann. Es folgten etliche Besprechungen und viel Zusatzaufwand für alle Beteiligten, die an einer schnellen Lösung mitgearbeitet haben. In der Nachschau hat sich der Aufwand ausgezahlt und der neue Bankomat ging Mitte Dezember in Betrieb. Mittlerweile dient diese Kooperation als Vorzeigemodell für viele österreichische Gemeinden.

